

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Hasil dari uraian pembahasan peneliti mengenai strategi kemitraan di friska rental dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Strategi kemitraan usaha dalam meningkatkan pendapatan rental mobil Friska rental di desa pojok kecamatan wates kabupaten Kediri sudah cukup membuktikan bahwa strategi kemitraan yang dilakukan friska rental dapat meningkatkan pendapatan. Cara yang dilakukan friska rental terhadap kemitraan akan membantu perkembangan usaha dari segi permodalan yaitu kendaraan yang dikelola friska rental. ketentuan harga yang telah disepakati oleh kedua belah pihak mitra menjadi patokan untuk friska rental dalam mencari keuntungan usaha, semakin banyak kendaraan yang di kelola friska rental maka semakin banyak juga pendapatan yang diperoleh
2. Strategi kemitraan dapat meningkatkan pendapatan usaha rental mobil Friska rental prespektif manajemen strategis syariah di desa pojok kecamatan wates kabupaten Kediri sudah sesuai dengan apa yang ada dalam manajemen strategis syariah. Karakteristik yang dimiliki manajemen strategi syariah friska rental dapat mengendalikan usahanya dengan baik seperti tidak melakukan kecurangan kepada pihak kemitraan dan menjaga kebersihan terhadap kendaraan mitra. Friska rental meyakini azas tauhid sebagai dasar usaha untuk melakukan kegiatan kemitraan.

## **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan mengenai strategi kemitraan usaha dalam meningkatkan pendapatan di tinjau dari manajemen strategis syariah. Peneliti dapat memberi saran sebagai berikut :

### **1. Friska rental**

Mengenai saran pada friska rental. peneliti menyarankan friska rental untuk tetap berpedoman pada azas tauhid sebagai dasar kegiatan perusahaan. Menghalalkan segala cara untuk memperoleh keuntungan bukanlah pilihan yang tepat untuk keberlangsungan usaha friska rental. Prinsip manajemen strategis syariah yang digunakan friska rental pada kemitraan bisa menjadi motivasi bagi perusahaan lain.

### **2. Akademik**

Harapan peneliti dari hasil penelitian yang sudah dilakukan mengenai strategi kemitraan usaha dalam meningkatkan pendapatan di tinjau dari manajemen strategis syariah . dapat menjadi bahan referensi untuk penelitian selanjutnya selain buku dan jurnal.

### **3. Peneliti selanjutnya**

Bagi peneliti selanjutnya di harapkan dapat menyempurnakan penelitian yang sudah ada agar menjadi lebih menarik dan menjadi bahan pelajaran baru bagi pembaca.